

CBA Synergy GmbH

Annaberger Str. 240
09125 Chemnitz

TELEFON/PHONE +49 1515 69 10 995

info@cbasynergy.com
www.cbasynergy.com

GESCHÄFTSFÜHRUNG/ Herr Gerrit Raddatz (Geschäftsführer),
MANAGEMENT Herr Dr. Helmut Geilert (Leiter IT)

MITARBEITER/EMPLOYEES 1-9

UMSATZ/TURNOVER < 250 T €

EXPORT 10-25%

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES



Dienstleistungen Schulung/Seminare | Software für SCM (Supply Chain Management) | Sonstige Unternehmenssoftware

Abnehmerbranchen Bau-Steine-Erden | Elektrotechnik/Elektronik | Maschinen- und Anlagenbau | Sonstiges | Textil-Bekleidung-Leder | Umwelt/Energie

Forschung und Entwicklung Auftrags- und Prozessmanagement | Interaktionsorientiertes Wissensmanagement | Kooperatives Produktengineering | Modellierung und Simulation logistischer Systeme | Supply Chain Management | Umweltmonitoring und -bewertung | Wertschöpfungsketten (Optimierung) | Wissensbasiertes Software Engineering

Kurzprofil Der Maschinen- und Anlagenbau zeichnet sich durch seine individuellen Prozesse aus. Baugruppen und Teillösungen müssen projektspezifisch in Einzel- oder Serienfertigung entworfen und hergestellt werden. Dies bedeutet einen hohen Aufwand in der Projektierungs- und Angebotsphase sowie bei der Koordination der Lieferketten. Wir bieten Ihnen SaaS-Produkte, die Sie dabei unterstützen, die entstehenden mehrstufigen Lieferketten zielgerichtet zu koordinieren, die Leistung zwischen den Leistungspartnern zu spezifizieren und das dafür notwendige Wissen allen beteiligten Leistungspartnern zur Verfügung zu stellen. Mit dem CBA Coordinator bilden Sie robuste Lieferketten unter Berücksichtigung von Nachhaltigkeitskriterien, wie sie in den 17 Global Goals der UNO und dem Lieferkettengesetz gefordert werden. Damit können Sie Ihren Kunden innovative und nachhaltige Lösungen zuverlässig anbieten. CBA Project unterstützt Sie bei der gezielten Auswahl von Leistungspartnern, Technologien und Materialien. Damit verfügen Sie über einen wirksamen Hebel, um die Nachhaltigkeit unter Berücksichtigung der technologischen und ökonomischen Kriterien in Ihren Prozessen umzusetzen.

Referenzen Förderung durch das BMBF im Projekt KI-WERK mit 7 Pilotkunden | Auszeichnung mit dem 'eku Zukunftspreis innovativ 2020' durch das Sächsische Umweltministerium

Services Training/seminars | Software for SCM (supply chain management) | Miscellaneous corporate software

Industries Building/stoneworks/earthworks | Electrical engineering/electronics | Mechanical and plant engineering | Other industrial machinery | Textile, clothing and leather | Environment/energy

Research and Development Order and process management | Interaction-oriented knowledge management | Cooperative product engineering | Modelling and simulating logistic systems | Supply chain management | Environmental monitoring and evaluation | Value-added chains (streamlining) | Knowledge-based software engineering

Short Profile Mechanical and plant engineering is characterized by its individual processes. Assemblies and partial solutions have to be designed and manufactured project-specifically in individual or series production. This means a high level of effort in the project planning and quotation phase as well as in the coordination of supply chains. We offer SaaS products that support you in coordinating the resulting multi-stage supply chains in a targeted manner, specifying the performance between the service partners and making the necessary knowledge available to all the service partners involved. With CBA Coordinator, you build robust supply chains taking into account sustainability criteria as required by the UN's 17 Global Goals and the Supply Chain Act. This enables you to reliably deliver innovative and sustainable solutions to your customers. CBA Project supports you in the targeted selection of service partners, technologies, and materials. This gives you effective leverage to implement sustainability in your processes, taking into account technological and economic criteria.

References Funding by the BMBF in the KI-WERK project with 7 pilot customers | Awarded with the 'eku Innovative Future Prize 2020' by the Saxon Ministry of the Environment

